

Iniciaron Escuela de Embajadores Climáticos Indígenas en Región de Los Ríos

VÍNCULO. Jóvenes de tres regiones fueron convocados a un proceso formativo que se extenderá por todo el año.

Con una jornada de trabajo en terreno que consideró formación, monitoreo intercultural y encuentro entre territorios, la ONG Centro Indígena de Acción Integral (CIAI) inicio las actividades de la Escuela de Embajadores Climáticos Indígenas, en el marco del "V Transecto Intercultural por los Ríos y Aguas Libres".

Fue en el río Calcurupey el lago Ranco, en la Región de Los Ríos. La actividad fue organizada junto al Colectivo Epu Lafken Mapu.

La instancia reunió a jóvenes mapuche de las regiones de La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, quienes participarán durante un año en un proceso formativo enfocado en derecho ambiental, derecho indígena, monitoreo de calidad de aguas y herramientas para la incidencia territorial, desde una perspectiva intercultural.

PROPOSITO

La Escuela de Embajadores Climáticos Indígenas es una iniciativa

tival del Centro Indígena de Acción Integral, organización creada con el objetivo de articular saberes, disciplinas y enfoques para la defensa de los derechos de los pueblos indígenas y el resguardo de sus territorios. Uno de sus ejes centrales es la formación de jóvenes indígenas como actores claves frente a los desafíos socioambientales actuales.

"Estamos apostando por una acción integral, donde la

formación de jóvenes indígenas permita fortalecer capacidades para el monitoreo territorial, la defensa de los derechos y la incidencia política desde los propios territorios", señaló Camila Romero, directora del Centro Indígena de Acción Integral, destacando además que esta escuela busca proyectarse en el tiempo y consolidar una articulación interregional de juventudes indígenas.

EN TERRENO

Durante la jornada los participantes realizaron un diagnóstico

CG



LA JORNADA FUE PARTE DEL V TRANSECTO INTERCULTURAL POR LOS RÍOS Y AGUAS LIBRES.



JÓVENES MAPUCHE DE LA ARAUCANÍA, LOS RÍOS Y LOS LAGOS PARTICIPAN EN LA ACTIVIDAD DE INICIO DE LA ESCUELA QUE SEGUIRÁ EN MARZO.

Municipalidad de Valdivia anuncia la